



**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **Inauguration du nouveau parcours d'hébertisme et de la mini-tyrolienne dans le Sentier des Écureuils**

**Armagh, le 24 mai 2024** — La municipalité est fière d'annoncer l'ouverture officielle du nouveau parcours d'hébertisme et de la mini-tyrolienne dans le Sentier des Écureuils. Ce projet ambitieux et passionnant a été mené à bien grâce à une aide financière significative du gouvernement du Québec visant à promouvoir le sport et l'activité physique dans notre communauté.

### **Détails du projet :**

Le projet comprend l'installation de 21 stations de jeu en bois tout au long du Sentier des Écureuils, sur une longueur de 1,3 km. Parmi ces stations, les visiteurs peuvent désormais profiter d'une mini-tyrolienne de 106 pieds de long. En plus de ces nouvelles installations, le sentier a été entièrement réaménagé pour améliorer l'expérience des utilisateurs : correction de la trajectoire, élargissement des sections étroites et ajout de pierres pour stabiliser le chemin.

### **Appui financier :**

Le projet a bénéficié d'un soutien financier crucial à travers le Fonds pour le développement du sport et de l'activité physique. Une aide initiale de 99 010,16 \$ a été accordée par Mme Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air. À cette somme initiale, s'est ajoutée une aide supplémentaire de 24 752,54 \$ qui a été octroyée le 22 juin 2023, portant le total de l'aide financière à 123 762,70 \$.

Cette aide supplémentaire a été rendue possible grâce à une mesure du dernier budget 2023-2024 du gouvernement du Québec, visant à compenser les dépassements de coûts liés aux fluctuations du marché. La contribution de la municipalité s'élève quant à elle à 41 218,58 \$, pour un coût total de projet de 164 981,28 \$.

### **Inauguration et accès :**

La municipalité invite tous les citoyens à venir découvrir et profiter de ces nouvelles installations. Le parcours d'hébertisme et la mini-tyrolienne sont désormais ouverts au public, offrant une occasion unique de se reconnecter avec la nature tout en s'amusant et en restant actif.

### **Citations :**

« L'ajout du sentier d'hébertisme a été spécialement pensé pour favoriser le plein air. Cela offre des défis physiques pour tous les âges et niveaux de condition physique, permettant à chacun de profiter des bienfaits de l'exercice. Démocratiser la pratique sportive, c'est vraiment une priorité qui me tient énormément à cœur, et on va continuer ce chantier-là pour faire bouger les Québécois. »

*Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air*

« Ce projet est un bel exemple de la collaboration entre notre gouvernement et nos municipalités. Je suis fière de voir tout le travail accompli aboutir à un pareil résultat. Ces nouvelles installations permettront à nos concitoyens et aux visiteurs de profiter davantage de notre magnifique forêt et les encourageront à adopter un mode de vie actif. »

*Stéphanie Lachance, députée de Bellechasse et adjointe parlementaire de la ministre responsable de l'Administration gouvernementale et présidente du Conseil du trésor (volets efficacité de l'État et gouvernance)*

« Nous vous invitons à découvrir ce sentier, à l'explorer, à en profiter et à le faire vivre. Votre présence ici aujourd'hui témoigne de l'importance de ce projet et de la force de notre engagement commun pour une vie plus active et plus saine. »

*Suzie Bernier, mairesse de la municipalité d'Armagh*

– 30 –

**Source :** Municipalité d'Armagh  
Tél. : (418) 466-2916  
Fax : (418) 466-2409  
@ : [info@armagh.ca](mailto:info@armagh.ca)

Samuel Lachance-Dallaire  
Attaché de presse  
Bureau de la Députée de Bellechasse  
Tél. : 581 307-5673  
@ : Samuel.Lachance-Dallaire@assnat.qc.ca